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　１００歳を迎えた高田綾子さん（室本町）を佐伯市　１００歳を迎えた高田綾子さん（室本町）を佐伯市
長が訪問し、長寿を祝いました。訪問日は誕生日当日長が訪問し、長寿を祝いました。訪問日は誕生日当日
で、家族が集まりお祝いしました。長寿の秘訣を聞かで、家族が集まりお祝いしました。長寿の秘訣を聞か
れた高田さんは、「長生きをしようと思って無理にどれた高田さんは、「長生きをしようと思って無理にど
うこうせず、普段の生活を送っているだけです。皆さうこうせず、普段の生活を送っているだけです。皆さ
んにお世話になるばかりで、今日もこうして誕生日をんにお世話になるばかりで、今日もこうして誕生日を
お祝いしてもらい感謝しています」と話していました。お祝いしてもらい感謝しています」と話していました。

かんおんじかんおんじタタウウンン情報情報

観音寺市長表彰式観音寺市長表彰式
　全国規模の大会などで優秀な成績を収めた栄誉をた　全国規模の大会などで優秀な成績を収めた栄誉をた
たえ、市長表彰を行いました。たえ、市長表彰を行いました。

（敬称略・順不同、学校・所属などは３月末時点）（敬称略・順不同、学校・所属などは３月末時点）
ウドンデス讃岐　福田久志、平岡廣子ウドンデス讃岐　福田久志、平岡廣子
高瀬高等学校　山﨑琢斗、永井晟一郎、西野大悟高瀬高等学校　山﨑琢斗、永井晟一郎、西野大悟
観音寺第一高等学校　内林愛観音寺第一高等学校　内林愛
観音寺総合高等学校　高橋瑞季、礒野真暉観音寺総合高等学校　高橋瑞季、礒野真暉
中部中学校　髙橋美優中部中学校　髙橋美優
大野原小学校　高橋花朋大野原小学校　高橋花朋
観音寺小学校　松本栞奈観音寺小学校　松本栞奈
常磐小学校　石川莉央奈常磐小学校　石川莉央奈
田代雄大田代雄大
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第10回全日本少年少女空手道選手権大会 Jr.KARATE 
REAL CHAMPIONSHIPS　幼年年中男女混合クラス 
準優勝　真心會舘　田代雄大
第２回IBKA ALL Japan CHALLENGE CUP決勝大会
小学１年女子 第３位　真心會舘　石川莉央奈

（写真左から敬称略）

第14回日本フットサル施設連盟選手権
Ｕ15クラス 全国大会　第３位
ＡＱＵＡ Ｆutsalclub
宮前奏汰、大喜多力、小足澄真、山中映澄

お めでとうござ い ま す

須崎市と災害時相互応援協定を締結真狩村から小学生の力作届く!真狩村から小学生の力作届く!

観音寺ブランド 新たな一品が認証観音寺ブランド 新たな一品が認証100100歳の長寿を祝い、市長が訪問歳の長寿を祝い、市長が訪問

株式会社SHIROTAYA.が寄付金目録を贈呈株式会社SHIROTAYA.が寄付金目録を贈呈

　中央図書館で、姉妹都市である北海道真狩村の小学
生の図画や習字を紹介する作品展を開催しました。食
べ物を題材にしたものや思いが詰まった場所が描かれ
た図画、力強い書など20点を展示。村内の積雪の風景
も紹介し、市内では見ることがない風景に親子で来館
した人は「雪がこんなに積もるんだ！」と驚きながら、
児童の作品や雪景色を楽しんでいました。

真狩村では常磐・柞田・粟井小学校の児童の作品34点が展示されています。

　福庄水産株式会社の商品「ふくえび」が観音寺ブラ　福庄水産株式会社の商品「ふくえび」が観音寺ブラ
ンドに認証され、認証書交付式を行いました。燧灘のンドに認証され、認証書交付式を行いました。燧灘の
小エビをボイルし、乾燥させた干しエビは、濃厚な味小エビをボイルし、乾燥させた干しエビは、濃厚な味
わいが特徴です。福田宣文代表取締役は「観音寺市のわいが特徴です。福田宣文代表取締役は「観音寺市の
素晴らしさを商品を通じて素晴らしさを商品を通じて
全国に発信し、観音寺を盛全国に発信し、観音寺を盛
り上げていきたい」と話しり上げていきたい」と話し
ていました。商品は道の駅ていました。商品は道の駅
ことひきで購入できます。ことひきで購入できます。

　２月８日にハイスタッフホールで行われた「スニー　２月８日にハイスタッフホールで行われた「スニー
カーバッシュ 2025」の収益の一部を子ども食堂の運カーバッシュ 2025」の収益の一部を子ども食堂の運
営に役立ててほしいと寄付金を頂きました。イベント営に役立ててほしいと寄付金を頂きました。イベント
には県内外からスニーカーやアパレル、グルメの店舗には県内外からスニーカーやアパレル、グルメの店舗
が集まり２千人弱が来場。代表取締役社長の白井瑞樹が集まり２千人弱が来場。代表取締役社長の白井瑞樹
さんは ｢少しでも地元の子どもたちのためになれば。さんは ｢少しでも地元の子どもたちのためになれば。
子どもや若い世代に優しいまちにしていきたい｣ と話子どもや若い世代に優しいまちにしていきたい｣ と話
していました。していました。

　高知県須崎市と災害発生時に物資や資機材の提供、　高知県須崎市と災害発生時に物資や資機材の提供、
職員の派遣、被災者の受け入れなどの相互応援を行う職員の派遣、被災者の受け入れなどの相互応援を行う
ことを目的に協定を締結しました。佐伯市長は「これことを目的に協定を締結しました。佐伯市長は「これ
からは自治体同士で連携しながら助け合うことが重要からは自治体同士で連携しながら助け合うことが重要
だと思っている。協定を契機に、行政、民間の交流をだと思っている。協定を契機に、行政、民間の交流を
深められたらありがたい。持続可能なまちづくりを互深められたらありがたい。持続可能なまちづくりを互
いに進めていきたい」と話していました。いに進めていきたい」と話していました。
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幸せの青い鳥幸せの青い鳥探して こどもミュージカル上演探して こどもミュージカル上演
　観音寺こどもミュージカル劇団ＴＯＴＥ・ＴＯＮの　観音寺こどもミュージカル劇団ＴＯＴＥ・ＴＯＮの
５回目公演 ｢新・うちらの町の青い鳥｣ がハイスタッ５回目公演 ｢新・うちらの町の青い鳥｣ がハイスタッ
フホール大ホールで上演され、約620人が来場。小・フホール大ホールで上演され、約620人が来場。小・
中学生など中学生など4141人がプロの演出家らから指導を受け、昨人がプロの演出家らから指導を受け、昨
年７月から練習を重ねてきました。童話「青い鳥」を年７月から練習を重ねてきました。童話「青い鳥」を
モチーフに、幼い姉妹がペットや妖精たちと幸せ探しモチーフに、幼い姉妹がペットや妖精たちと幸せ探し
の旅に出るストーリーを熱演し、観客を魅了しました。の旅に出るストーリーを熱演し、観客を魅了しました。
　過去のこどもミュージカルの映像は中央図書館と豊　過去のこどもミュージカルの映像は中央図書館と豊
浜図書館で視聴することができます。浜図書館で視聴することができます。

　平成29年度の観音寺市民ミュージカル立ち上げ当初
から脚本と総合監修に関わってくださった、俳優の浜
畑賢吉さんが令和６年７月に亡くなりました。公演当
日は、会場に浜畑さんをしのぶコーナーを設け、劇団
の子どもたちや関係者がメッセージを寄せました。
　生前、「上質な舞台で演じることができる子どもた
ちは本当に幸せだと思う。トテ・トン育ちの子が将来
どのような大人になるかが楽しみ」と語っていた浜畑
さん。長い間、ありがとうございました。

　観音寺こどもミュージカル劇団ＴＯＴ
Ｅ・ＴＯＮ （トテ・トン）は小学１年生か
ら中学３年生が中心の劇団です。６月か
らの活動開始を前に説明会を開催します。
公演は来年３月15日(日)を予定しています。

●日時　５月24日(土)午前10時～
●場所　ハイスタッフホール会議室１
●申し込み・問い合わせ先
　同劇団事務局　☎２３−３９３９
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浜畑賢吉先生
ありがとうございます

ミュージカル劇団員募集


